

【ご周知】 子ども・若者の自殺防止に向けた取組の強化について

小中高生の自殺者数は、近年増加傾向が続き、令和4年は過去最多となっていること、また、こどもや若者の自殺が長期休暇明け前後に増加する傾向を踏まえて、本日から、こども・若者の自殺防止に向けた取組を強化し、集中的な啓発活動を行うことについて、厚生労働省、こども家庭庁、文部科学省、内閣官房孤独・孤立対策担当室の4省庁連名で本日、プレスリリースいたしましたのでご連絡いたします。

■プレスリリース「政府全体でこども・若者の自殺防止に向けた取組を強化します」

○厚生労働省 HP

https://www.mhlw.go.jp/stf/jisatsutaisaku_press230801.html

○厚生労働省 Twitter

<https://twitter.com/MHLWitter/status/1686240353488384001>

<https://twitter.com/MHLWitter/status/1686240370257219584>

<お願い>

広報バナー、ポスター、動画等の広報媒体を集約して、情報の拡散がしやすいページを作成しておりますので、情報提供・周知の際はこちらのリンクをご活用ください。

「広げよう支え合い」のページ

<https://www.mhlw.go.jp/mamorouyokokoro/sasaeai/>

こども・若者の自殺防止のため、是非皆様にご協力いただきたく思います。